



RAZONES Y PASIONES

ELISA
ALANÍS@elisaalanis
Facebook: Elisa-Alanis-ZurutuaA plena luz
del día

Hay diputadas y diputados de Morena y aliados que no leyeron lo que aprobaron. Óscar Balderas, colaborador de MILENIO, preguntó sobre la cuestionada figura de “jueces sin rostro”. Algunos pensaron que no estaba incluida en la reforma al Poder Judicial.

Muy grave, que representantes cuya intención es cambiar la Constitución no adviertan lo que están avalando.

Pero, más grave aún, los que sí lo entienden a la perfección. Los que comprenden que la propuesta de Andrés Manuel diluye los contrapesos y deja intocables las principales estructuras que sostienen la impunidad y la corrupción.

Lo sabe la diputada, que no votó por problemas de salud, la ministra en retiro Olga Sánchez Cordero.

Lo sabe el senador fugaz, que ya pidió licencia para asumir su próximo encargo, Marcelo Ebrard.

Lo saben legisladoras que acompañaron durante años la lucha por los derechos de las mujeres (alcanzados, también, gracias a decisiones de la Corte) y que hoy aplauden al Ejecutivo. Por supuesto, lo saben los operadores en las cámaras, Adán y Ricardo.

¿Con qué cara se presentará Monreal frente a sus alumnos de la UNAM que no fueron escuchados?

Los peligros del último coletazo presidencial han sido advertidos no solo por

la minoría política, sino por estudiantes, por organizaciones defensoras de derechos humanos, por académicos, por empresarios, por colectivos feministas, por los principales socios comerciales, por organismos internacionales, por la prensa local y extranjera, por movimientos indígenas, por grupos de víctimas...

Morena-gobierno tiene todo un sexenio para aprobar una verdadera reforma al sistema de justicia que cambie el rostro de México. Que contemple, entre otras, a las fiscalías, policías, defensorías públicas, poderes judiciales locales y al federal.

La primera presidenta, con la legitimidad que obtuvo en las urnas, con el momento histórico a su favor, tendría todo el apoyo.

¿Por qué la prisa? ¿Por qué generar esto ahora?

A Sheinbaum, López Obrador no le está dejando terreno libre y fértil para que edifique un mejor país; le está dinamitando los pilares de la democracia a plena luz del día.

Aquí entre nos

AMLO informó que su hijo Andrés (Andy) va a participar en Morena. El guerrerense Félix Salgado Macedonio lo elogió y lo destapó como próximo secretario general del partido. El segundo piso de la 4T, le llaman. ■■■

¿Con qué cara se presentará Monreal frente a sus alumnos?